

KHS Corpoplast GmbH | KHS Plasmax GmbH

Ein Produkt, das mit unseren Anlagen hergestellt wurde, hat jeder schon einmal in der Hand gehabt: Schon 1968 haben wir die erste Maschine zur Herstellung von Kunststoffflaschen gebaut, 1974 waren wir Partner bei der Herstellung der ersten PET Flasche.

Heute ist KHS Corpoplast technologischer Marktführer und bietet mit dem Bottles & Shapes Programm eine weltweit einzigartige ganzheitliche Kompetenz im Design, Entwickeln und Testen sehr leichter und umweltschonender industrieller PET Flaschen.

Mit der Plasma-Technologie bringt KHS Plasmax eine hauchdünne Barriere aus Glas auf die Innenseite von PET Flaschen auf. So werden empfindliche Produkte wie Säfte, Bier oder Wein perfekt und nachhaltig geschützt.

Das sind unsere Gründe für unser Engagement

KHS Corpoplast und KHS Plasmax betreiben ein Umweltmanagement, bei dem nicht nur auf den Verbrauch von Energie geachtet wird, sondern wo auch Möglichkeiten aufgezeigt werden, wie man knappe Ressourcen einspart und damit die Umwelt zusätzlich schont – ohne dass es Nachteile für das Unternehmen oder die Mitarbeiter hat. Das zeigt vor allem die neueste Generation von Maschinen: mit modernster Technologie schont sie nachweisbar die Ressourcen.

Unsere wichtigsten Umweltschutz-Maßnahmen

- neues Müllkonzept mit gezielter Trennung, einschließlich der Mülltrennung in den Büros
- eine Kompressor-Anlage nach neuestem Stand der Technik
- Lichtsteuerung in den Fertigungshallen
- neue Energie-effiziente Heizungsanlage
- Isolierung von Heizungsrohren in den Montagehallen



Norbert Limberg
Tel. 040 67907416
norbert.limberg@khs.com

Gunnar Reher
Tel. 040 67907168
gunnar.reher@khs.com

Mein Umwelt-Tipp/mein Motto
Schau genau hin!

Kontakt:
KHS Corpoplast GmbH/KHS Plasmax GmbH
Meiendorferstr. 203
22145 Hamburg
www.khs.com



KHS Corpoplast | KHS Plasmax

